
 Asus H 87 Pro Erfahrung mit Hackintosh?Erledigt

Beitrag von „ilatiV89“ vom 7. März 2016, 00:06

Hallo,

ich wollte mich mal informieren, ob jemand bereits Erfahrung mit einem Asus H87 Pro
Mainbard und Hackintosh hat? Würde mir ungern ein neues Mainboard kaufen. Ich bedanke
mich bei euch schon mal im Voraus.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/26251-asus-h-87-pro-erfahrung-mit-
hackintosh/?postID=220566#post220566
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